
CONSIGLIO NAZIONALE DI SERVIZIO DI OVEREATERS ANONYMOUS APS - Italia 
VERBALE RIUNIONE DEL CONSIGLIO NAZIONALE DI SERVIZIO 09 e 10 settembre 2022 

Il giorno 9 settembre 2022, tramite piattaforma ZOOM, si riunisce il Consiglio Nazionale di 
Servizio (CNS) di Overeaters Anonymous APS (Italia) 


Sono presenti i seguenti Fiduciari:

Gianna di Torino         Fiduciario Presidente 

Maura di Torino    	 Fiduciario Interni e Vicepresidente 

Anna di Genova    	 Fiduciario Tesoriere

Milena di Seregno    	 Fiduciario Esterni 

Patrizia di Roma        	Fiduciario Letteratura

Paola di Milano    	 Fiduciario Segretario


Verbalizza Paola di Milano


Uditori:

- Adriana di Milano (al pomeriggio)


Inizio della riunione. 

Il Consiglio apre i lavori alle ore 09:01 con l’appello dei presenti e la Preghiera della Serenità, 
lettura del preambolo, dei 12 Passi, 12 Tradizioni e 12 Concetti. Meditazione. 

Il Consiglio è validamente costituito con tutti i 6 Fiduciari in carica presenti (compreso il 
Presidente).


ORDINE DEL GIORNO 
1. Organizzazione prossima Convention ottobre 2022 
2. Relazione dei servitori 
3. Varie ed eventuali  

1. CONVENTION OTTOBRE 2022 

- Visto i costi di trasporto e le poche copie di letteratura venduta lo scorso anno, è stata indetta 
una riunione straordinaria via zoom in data 16 agosto 2022 a cui hanno partecipato tutti i 
Fiduciari e il Presidente. È stato deciso all’unanimità di portare in Convention a Rimini solo i tre 
nuovi libri recentemente stampati, i 12&12 sia nuovi sia vecchia edizione e una campionatura di 
tutta la letteratura, in modo che i partecipanti possano prenderne visione e ordinarne in loco o 
dal sito. I soldi risparmiati saranno investiti per dare in omaggio le spese di spedizione a tutti 
coloro che ordineranno letteratura dal 1 al 31 ottobre 2022. Inoltre il 16 agosto si decide che 
termina la promozione (in vigore da diverso tempo) di applicare uno sconto del 5% sul prezzo 
di listino della letteratura per ordine da parte degli Intergruppi.


- Sono state definite attività, eventuali acquisti (es. Porta badge etc) e macro ripartizione dei 
compiti.


- Concordato all’unanimità di invitare Emilia quale Fiduciaria Regione 9 e di darle uno spazio la 
domenica mattina per una sua condivisione sul suo recupero anche attraverso il servizio. 
(Spese a carico di Oa Italia al 50% e WSO per la rimanente parte).


- Visto la minore quantità da trasportare e valutati i costi di spedizione di circa 150 euro), si è 
deciso di accettare la gentile offerta di Milena di trasportare con la sua auto tutto il materiale 
preparato e inscatolato nei giorni scorsi (comprensivo di campionature letteratura, cancelleria 
manifesti etc., mentre i nuovi libri saranno consegnati direttamente dallo stampatore  a Rimini). 
Milena si è offerta anche per il trasporto di rientro da Rimini a Milano.


- Vengono confermati orari esposizione e vendita letteratura come da volantino pubblicato sul 
sito www.oa-italia.it sotto la voce eventi (per visualizzare clicca  Eventi: Brochure Convention 
2022 ) ed inviato tramite Notiziario a tutti gli iscritti alla newsletter.
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- Definiti orari di iscrizione (servizio svolto da Fiduciario Segretario e Tesoriere) : venerdì 
16-17:30, sabato 8:30-9:15  e 14:45-15:15, domenica 8:30-9:15. Concordato kit di iscrizione da 
consegnare.


- Si decide all’unanimità di stampare manifesti da affiggere in Rimini per comunicare la Convention 
dei Mangiatori Compulsivi (stessa immagine grafica, ma cambiando il messaggio scritto, usandone 
uno più idoneo per attirare nuovi venuti e Professionisti) - Costi di affissione € 161.00 a carico del 
gruppo Rozanne di Rimini del lunedì, spese di stampa a carico di OA Italia (budget Convention pari 
ad € 212,28).


- 12 & 12 vecchia edizione non più in vendita: si decide di consegnarne una o più copie ai mc 
che si rendono disponibili a fare un 12 passo e consegnare a Biblioteche, scuole, medico 
curante, professionisti etc. - e di darle ai Professionisti che dovessero arrivare in riunione 
aperta.


- Si dibatte ampiamente su come rimborsare i fiduciari in Convention. Per dare la possibilità a 
tutti, a prescindere dalla disponibilità economica personale, di fare servizio come Fiduciario e di 
partecipare alle Convention, si concorda sia corretto rimborsare totalmente le spese sostenute 
per recarsi in Convention (camera doppia, differenza singola a carico del servitore). Fermo 
restando che ognuno anonimamente e liberamente può decidere di versare come settima tutto 
o parte del rimborso ricevuto.


2. RELAZIONE DEI SERVITORI 

I Fiduciari presentano le loro relazioni sul lavoro svolto da luglio ad oggi


Relazione del Presidente: 

Relazione scritta del Fiduciario Presidente inviata preventivamente al CNS per una “coscienza 
informata”:


RELAZIONE PRESIDENTE


Per quel che riguarda l’inserimento di OA nel registro nazionale delle associazioni del terzo 
settore, a fine luglio la regione Lombardia, che ha il compito di controllare gli statuti delle 
associazioni con sede nella Regione, ci ha inviato via posta certificata la richiesta di invio dello 
Statuto e dell’Atto costitutivo perché a loro non mancavano; ho provveduto immediatamente, 
anche se avevamo documentazione che erano stati già inviati da mesi al Ministero.

Il termine dei lavori di controllo degli statuti avrebbe dovuto essere il 20 agosto, ma l’8 agosto, 
con un decreto, il Ministero ha bloccato i lavori per il periodo estivo dal 1 luglio al 15 settembre, 
facendo così slittare la scadenza al 5 novembre. Quindi dobbiamo aspettare fino a tale data per 
sapere se il nostro statuto verrà approvato.


Io continuo a tenere sotto controllo il sito del Ministero dove giornalmente vengono inserite le 
associazioni a cui è stato approvato lo statuto e quelle che necessitato di modifiche.

Ho partecipato agli incontri per organizzare la Convention di ottobre.

Insieme a Paola ho compilato un questionario che ci è stato inviato dall’ISTAT, in quanto siamo 
stati selezionati casualmente per partecipare alla rilevazione campionaria delle istituzioni non 
profit.


Sono andata a Milano in sede il 2 settembre per aiutare a preparare le scatole da portare a Rimini 
in Convention.


Grazie della fiducia

Gianna m.c. di Torino

7 settembre 2022


——————————
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Relazione del Fiduciario Esterni: 

Relazione scritta del Fiduciario Esterni inviata preventivamente al CNS per una “coscienza 
informata”:


Relazione lavoro svolto ESTERNI dal 18 luglio al 9 settembre 2022

Ho continuato a rispondere al telefono di pubblica informazione dirottando ai vari intergruppi le 
chiamate ricevute.

Abbiamo fatto una riunione aperta in Stratico con il giornalista Andrea Chierchi. Dovrebbe uscire a 
giorni l’articolo. 

Il sotto comitato social è attivo pubblicando giornalmente immagini OA in parallelo su Facebook 
ed Instagram. 

Partiremo il 13 novembre con seminari periodici in zoom di pubblica informazione dedicati a 
intergruppi e gruppi con lo studio dei manuali di pubblica informazione per come passare il 
messaggio OA.

Stiamo preparando le riunioni di pubblica informazione in occasione della prossima convention e 
del 10/10 in occasione della giornata mondiale della salute mentale. A tal proposito abbiamo 
deciso di programmare l’evento zoom la mattina (h 11/12.30 utilizzando il file audio ricevuto in 
inglese da Emilia della Regione 9

Sto ancora organizzando la serata di venerdì della convention.


Con amore nel servizio

Milena m.c.


——————————


Relazione del Fiduciario Interni: 

Relazione scritta del Fiduciario Interni inviata preventivamente al CNS per una “coscienza 
informata”:


RELAZIONE FIDUCIARIO INTERNI


Lavoro svolto dal 16 luglio 2022 ad oggi.


Ho continuato a rispondere alle richieste di sponsor tramite la mail “listasponsor…”. Continuo a 
sentire le persone “nuove e non” al telefono prima di mandare le storie di recupero tra cui 
scegliere lo sponsor e cerco di aiutarle in modo personalizzato.

Sto continuando a coordinare, insieme al cns, i lavori di preparazione della convention di 
quest’anno: mercoledì prossimo (14  settembre) ci riuniamo come comitato per  rivedere le ultime 
cose.

Col Comitato Seminari e 12PD  siamo disponibili per i gruppi e Intergruppi che ci chiamano: nel 
mese di agosto abbiamo aiutato, al nostro meglio, il gruppo di Seregno che ci ha chiesto aiuto ed 
è della scorsa settimana l’aiuto richiesto dal gruppo Girasole della domenica sera.

Sabato 20 agosto, in occasione della festa della sponsorizzazione, abbiamo organizzato e 
condotto una maratona di 6 riunioni da un’ora l’una. C’è stato un bel ritorno di presenze.

Come Comitato Seminari e 12PD ci ritroviamo il 21 settembre per organizzare la festa IDEADay e 
cercare insieme cosa proporre per lavorare sulle ricadute.


Grata del servizio che faccio al mio meglio,

Maura mc

7 settembre 2022


—————————-


Relazione del Fiduciario Tesoreria:  

Relazione scritta del Fiduciario Tesoreria inviata preventivamente al CNS per una “coscienza 
informata”:
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Ciao a tutte , continuano le riunioni via zoom con il comitato e i tesorieri, l’ultima del 1 settembre 
22 con poca partecipazione da parte dei tesorieri .

Comunico che in drive  nella cartella dell’assemblea, tesoreria troverete il modulo aggiornato per 
richiedere i rimborsi delle spese .

Non ho nulla di particolare da aggiungere se non il seminario sulla settima tradizione del 
18/09/2022 organizzato dal comitato.

Allego inoltre i rendiconti e l’elenco delle settime.

Grazie e serene 24 ore 

Anna mangiatrice compulsiva 

Fiduciaria Tesoreria Oa Italia


Rendiconto allegato 1 

——————————


Relazione del Fiduciario Letteratura: 

Relazione scritta del Fiduciario Letteratura inviata preventivamente al CNS per una “coscienza 
informata”:


Relazione Fiduciario Letteratura per riunione CNS del 9 settembre 2022


Il servizio svolto dal 19 luglio 2022 a oggi:


Comitato Traduzioni (Giorgia, Giulia, Roberta, Sara, Sarah, Silvia), revisioni (Doriana) e stampa 
(Rosella)


Sono stati mandati in stampa i tre libri che verranno portati in Convention:

Guida al seminario di studio dei Dodici Passi – 100 pezzi

Guida per i partecipanti al seminario di studio dei Dodici Passi - 100 pezzi 

Astinenza – 200 pezzi 


Per quanto riguarda Immagine corporea, relazioni e sessualità la traduzione non è ancora finita. 


Comitato distribuzione (Laura, Giulia, Ivana)

Con Laura, Ivana e Giulia ci siamo riunite in zoom il 31 luglio per organizzare la vendita della 
letteratura stabilendo le modalità e i turni di servizio in modo da garantire a ciascuno di noi la 
partecipazione alle riunioni di recupero. Dopo l’incontro con il Consiglio del 16 agosto in cui 
abbiamo deciso di vendere in Convention solo i tre libri nuovi e “I Dodici Passi e le Dodici 
Tradizioni di Overeaters Anonymous”, ho nuovamente riunito via zoom il Comitato Distribuzione 
per organizzare la vendita in modo più fluido e per preparare la comunicazione da mandare a tutti 
i gruppi.


——————————


Relazione del Fiduciario Segretario: 

Relazione scritta del Fiduciario Segretario inviata preventivamente al CNS per una “coscienza 
informata”:


RELAZIONE FIDUCIARIO SEGRETARIO per CNS 9-10 settembre 2022

Sono da 5 mesi Fiduciario Segretario. E’ tempo di bilancio e desidero condividerlo con voi.

Da subito mi sono chiesta come posso essere utile ad OA?

Ho pensato di unire la mia esperienza professionale, di mc e di “frequentatrice” delle stanze delle 
fratellanze dei 12 passi per “portare il messaggio di recupero dei Dodici Passi di OA a coloro che 
ancora soffrono”, così come dice il preambolo di OA. Ma come farlo rispettando l’undicesima 
tradizione cioè facendo attrazione e non promozione?
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Per raggiungere il maggior numero di persone che desiderano smettere di mangiare in modo 
compulsivo e passare un messaggio coerente con i ns princìpi lo strumento ad oggi più 
idoneo è il sito internet di OA! E su questo mi sono focalizzata. 

UN SITO DEVE ESSERE:

- UTILE       


- fornire risposte es oggi c’è una riunione? 
- AFFIDABILE  

- dati certi ed aggiornati es. Riunione con giorno, ora, credenziali, indirizzo etc 
- VELOCE 

- aperture pagine “istantanee” sia su pc sia su cellulare 
- DINAMICO 

- Novità es. Eventi, blog, letteratura da usufruire 
- FACILE- COMPRENSIBILE 

- Terminologie “interne” ad uso di tutti es. Riunione chiusa e legenda 
- Grafica e contenuti omogenei per miglior comprensione  

Per far si che rispondesse alle esigenze di cui sopra sono partita dal 


CENSIMENTO RIUNIONI 

Creazione sul sito del format Gruppi -  schema dinamico, semplice e veloce da compilare

inviato a tutti via mail il 14 luglio 2022

A seguire telefonate, mail di sollecito e supporto x compilazione.

Ad oggi:


Modificato o creato new format  Gruppi/Riunioni 

CALENDARIO n. 53 +

ZOOM 	    n. 14 +

REGIONI 	    n. 39 +

Totale                106 interventi tecnici

Settore per le Riunioni Telefoniche da creare


In attesa di n.WSO per meeting creato


PROGETTO SEO - Google (usato dal 91% delle persone) posizionamento di OA ITALIA 
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COME MIGLIORARE IL POSIZIONAMENTO? LA STRATEGIA ….


1) Maggior utilizzo del sito oa-italia.it  
	 - riunioni	 	 	 	 	 	 

	 - eventi	 	 	 	 	 	 

	 - letteratura	 	 	 	 	 	 

	 - format riunione	 	 	 	 	 

	 - sia per già mc	 	 	 	 	 

	 - sia per nuovi arrivati		 	 	 	 

	 - blog, newsletter dinamiche etc.	 	 	 


2) Usare altri canali  per portare traffico sul sito 
- Instagram

- Facebook

- Telegram

- Whatsapp

- Telefono

- Annunci durante le riunioni

- aumentare iscritti (ad oggi circa 700 mail)


3) Velocizzare il sito (sia da PC sia da cellulare) 
- ottimizzare tempi di attesa x remind 

oa-italia.it

overeatersanonymous.it

mangiatoricompulsivi.it

- passaggio su server business


Indicizzare le parole secondo 3 macro ASPETTI:

TECNICI:

- Revisione struttura del sito 
- Inserimento titolo delle pagine 
- Inserimento meta tag delle immagini 
- Nominazione URL 
GRAFICI:

- inserimento nomi dei file delle immagini 
- Valutazione peso immagini  
EDITORIALI:

-  dinamismo dei contenuti (es. Blog, letteratura, eventi) 


NEWSLETTER inviate agli iscritti  
- Aprile / agosto 2022 inviate n. 8 

- (lo scorso anno inviate lo stesso numero + 1 chiusura vacanze estive + 1 WSO) 
- NOTIZIARIO n.182 ultimo invio 14 luglio 2021 (nel 2021 solo 2 notiziari marzo e luglio) 
- Presentata offerta  (50 euro) per aiuto nella preparazione newsletter, visto anche la mancanza di 

servitori 

ALTRE ATTIVITÀ: 
- Partecipazione Comitato Convention e preparate domande per una delle riunione 
- Host in seminario Interni 
- Sede richiesto preventivo per targa esterna e per cordini badge 
- Sede archiviazione documenti 
- Sede preparazione pacchi per Convention 
- Offerte per corrieri - spedizione materiali in Convention 
- Prenotazione stanze zoom 
- Corsi a richiesta di Singoli gruppi per “chiave” zoom 
- Supporto Intergruppi per chiusura 
- Stesura verbale CNS luglio 2022 
- Invio newsletter varie 
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Grata di aver potuto fare servizio, al meglio delle mie possibilità.

Ringrazio il Comitato Web Sito, gli Intergruppi ed i Gruppi che hanno risposto al Censimento e 
coloro che hanno riposto fiducia in me.


Paola mc - Fiduciario Segretario	 	 	 	 	 Milano 7 settembre 2022


——————————


3. VARIE ED EVENTUALI 

- Visto la newsletter di oa.org in cui comunica che la brochure “Da dove inizio” è visualizzabile  
gratuitamente dal loro sito in 20 lingue, si decide all’unanimità di abbassare il costo di quella 
italiana da 2,5 € a 1 euro per cercare di coprire i costi viste le alte giacenze di magazzino e di 
renderla visualizzabile, quando possibile, gratuitamente dal sito www.oa-italia.it


- Approvata la strategia di incrementare i click sul sito per raggiungere un buon posizionamento 
nel principale motore di ricerca Google, si decide di scrivere al WSO per chiedere 
l’autorizzazione a pubblicare sul sito di oa-italia.it il pensiero del giorno dal “Per Oggi” (con la 
scritta  tutti i diritti riservati di OA Inc ), e “voci di recupero”, e 2/3 pagine in anteprima dei nuovi 
libri appena stampati per creare “interesse” e propensione all’acquisto.


- Confermare la stanza zoom di IGO (già intestata al CNS) in scadenza a fine ottobre, ma con 
addebito annuale e non mensile visto che anche se chiuderà IGO le riunioni via zoom sono 7 e 
non c’è spazio nelle stanze attuali del CNS. La gestione attualmente è ancora in IGO, passerà 
poi al CNS. Il Fiduciario Segretario comunica che, appena possibile, cambierà mail e password 
sia di quella sia di quelle del CNS per una miglior gestione.


- Si propone di esplorare anche l’utilizzo di altri social quali TIK TOK, ma come fase 2 al progetto 
SEO, prima si “sistema” il sito con indicizzazione delle parole poi si chiederà all’Agenzia di 
presentare offerta per lavorare con Esterni su come comunicare la fratellanza attraverso i 
diversi social che hanno target e modalità comunicativa diversi.


- Si decide, dopo che verrà comunicato domani in anteprima agli Intergruppi, di inviare 
newsletter a tutti gli iscritti al Notiziario, comunicando la gratuità delle spese di spedizione della 
letteratura per il mese di ottobre e, sperando di ricevere risposta dal WSO, di inserire in 
anteprima alcune pagine dei nuovi libri non ancora disponibili sul mercato italiano.


- Si dibatte sulle difficoltà logistiche dell’attuale stanza-sede di OA e del magazzino letteratura.

La stanza si raggiunge salendo quattro rampe di scale, prive di ascensore, mentre il magazzino 
e i servizi igienici si trovano scendendo dall'ingresso principale una ripida scala. Questo può 
costituire un problema per chiunque abbia una minima difficoltà fisica e di conseguenza rischia 
di condizionare negativamente la disponibilità a fare servizio. Per quanto riguarda il magazzino 
letteratura, trovandosi in un sotterraneo umido, il materiale rischia di danneggiarsi e c’è 
difficoltà nel trasporto attraverso la scala. 

Si decide di iniziare una ricerca per individuare un nuova sede. 


- Di seguito inseriamo la ns richiesta di chiarimento in merito all’opportunità, e al rispetto delle 
tradizioni, della presenza sul sito di OA di un link ad un sito esterno quale Amazon per 
l’acquisto di letteratura e la risposta integrale del WSO (in lingua originale e traduzione) 


Nostra domanda inviata al WSO. 
Oggetto: Clarification on Tradition Six

Dear all, 
 I'm Gianna compulsive overeater and the chair of the Italian NSB. 
We noticed on oa.org that there are 3 external links for the purchase of e-books: Apple 
Books, Amazon Kindle, and Barnes & Noble and we decided to follow your example by 
inserting the Amazon link on our Italian website for the sale of the Voices of Recovery e-
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book.  But, after this, the board started a group conscience that couldn't find a substantial 
unanimity because the core of our doubt is centered on a possible breach of Tradition Six 
"An OA group ought never to endorse, finance, or lend the OA name to any related facility 
or outside enterprise": these links allow the access to external commercial organizations 
websites, by advertising and endorsing them. 

Are we wrong? Is there something we don't know or understand? Or Tradition Six can't be 
considered for the selling of our literature? And, if yes, why? How do you find a response 
to this? 
We really appreciate it if you could help us in answering our doubts. 
Thank you for your valuable service and look forward to your response. 

Sono Gianna mangiatrice compulsiva e presidente del Consiglio Nazionale di Servizio italiano. 
Abbiamo notato che sul sito oa.org ci sono 3 link esterni per l'acquisto di e-book: Apple Books, 
Amazon Kindle e Barnes & Noble e abbiamo deciso di seguire il vostro esempio inserendo il link 
di Amazon sul nostro sito italiano per la vendita dell'e-book Voci di recupero. Ma, a questo 
punto, il consiglio ha cercato di fare una coscienza di gruppo ma non è riuscito a trovare una 
sostanziale unanimità perché il punto centrale dei nostri dubbi è su una possibile violazione 
della Sesta Tradizione "Un gruppo OA non dovrebbe mai avallare, finanziare o prestare il nome 
di OA ad alcuna istituzione similare o organizzazione esterna": questi collegamenti consentono 
l'accesso a siti web di organizzazioni commerciali esterne, pubblicizzandoli e avallandoli. 

Abbiamo torto? C'è qualcosa che non sappiamo o non capiamo? O la Sesta Tradizione non può 
essere presa in considerazione per la vendita della nostra letteratura? E, se così, perché? 
Potete darci una risposta a ciò? 
Apprezzeremo molto se potrete aiutarci a trovare risposta ai nostri dubbi. 
Grazie per il vostro prezioso servizio e restiamo in attesa di una vostra risposta. 

Risposta Fiduciario R9 

Dear Gianna,

thank you for writing to us and raising this doubt about Tradition Six.


This request of yours for clarification gave me the opportunity reread the whole Tradition Six and 
dwell on the important passages that have reference to the concrete fact you brought in your 
email.


It is true that Tradition Six states "An OA group ought never endorse, finance or lend the OA name 
to any related facility or outside enterprise, lest problems of money, property and prestige divert us 
from our primary purpose" with the intent of not endorsing any outside organization.


But if we go to read carefully we can find a passage that states:  
"OA groups often meet in facilities belonging to an outside enterprise, such as a church, hospital, 
government agency or corporation. This implies no affiliation with the entity that owns the building 
where the group meets. OA groups pay rent for the use of meeting space in buildings opened by 
outside companies."


This can be applied to the 3 external links that are on the oa.org website for purchasing e-books 
of OA literature: Apple Books, Amazon Kindle, and Barnes & Noble.

OA has a contract with these 3 external organizations and there are business agreements for this, 
but it does not endorse these same external organizations. On the contrary, it gives members the 
opportunity to choose the organization they like or that suits them best.


In the end, I can tell you on the basis of this consideration that there is no breaking of the Sixth 
Tradition also because the most important thing is to carry the message to the compulsive eater 
who still suffers.

I hope I have answered your doubt.

With love in service

Emilia I. 
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Trustee Liaison to Region 9 

Cara Gianna , 
Grazie per averci scritto e per aver sollevato questo dubbio riguardo la Sesta Tradizione. 

La vostra richiesta di chiarimenti mi ha dato l’opportunità di rileggermi la Sesta Tradizione per 
intero e soffermarmi su quei passaggi importanti correlati concretamente alla questione da voi 
sottoposta per email. 

È vero che la Sesta Tradizione afferma: “ Un gruppo OA non dovrebbe mai avallare, finanziare o 
prestare il nome di OA a nessuna istituzione similare o organizzazione esterna, per evitare che 
problemi di denaro, proprietà e prestigio possano distrarici dal nostro scopo primario”, allo scopo 
di non appoggiare nessuna organizzazione esterna. 

Tuttavia, se andiamo a leggere attentamente, troviamo un passaggio in cui si dice : “ I gruppi OA 
spesso si incontrano in locali che appartengono a organizzazioni esterne, come chiese , ospedali , 
uffici governativi o compagnie. Ciò non implica affiliazione con l’ente proprietario dello stabile in 
cui il gruppo si riunisce. I gruppi OA per tradizione pagano l’affitto per l’uso dello spazio di riunione 
negli stabili di proprietà di organizzazioni esterne”. 

Ciò può essere applicato ai tre link esterni presenti sul sito web oa.org per l’acquisto di letteratura 
OA in formato e-book : Apple Books, Amazon Kindle, and Barnes & Noble. 

OA ha un contratto con queste tre organizzazioni esterne e vi sono accordi commerciali a tal fine, 
ma non avalla nessuna di queste organizzazioni esterne. Al contrario, dà ai membri l’ opportunità 
di scegliere l’organizzazione che preferiscono o che risulti loro più conveniente. 

In conclusione, sulla base di queste considerazioni, possiamo dire che non vi è alcuna violazione 
della Sesta Tradizione, anche perché la cosa più importante è portare il messaggio al mangiatore 
compulsivo che ancora soffre. 
Spero di aver risposto al vostro dubbio. 
Con amore per il servizio 
Emilia I. 
Trustee Liaison to Region 9 

Vista la risposta del WSO, il link di Amazon rimane presente sul nostro sito.


La riunione si svolge nell’arco di tutto il giorno, tranne per breve pausa per il pranzo e termina alle 
ore 17:40  recitando tutte insieme la Preghiera della Serenità.


= = = = = = = = = = 


Il giorno 10 settembre 2022, tramite piattaforma ZOOM, si riapre alle ore 9:00 la riunione del 
Consiglio Nazionale di Servizio (CNS) di Overeaters Anonymous APS (Italia), a cui sono invitati i 
Fiduciari e dalle 9.30 alle 13.00 anche i Presidenti di Intergruppo (o loro delegati), i gruppi non 
affiliati a intergruppi, e il Gruppo Rozanne di Rimini - WSO Meeting 88970, essendo direttamente 
affiliato al CNS. 


Sono presenti i seguenti Fiduciari:

Gianna di Torino         Fiduciario Presidente 

Maura di Torino    	 Fiduciario Interni e Vicepresidente 

Anna di Genova    	 Fiduciario Tesoriere

Milena di Seregno    	 Fiduciario Esterni 

Patrizia di Roma        	Fiduciario Letteratura

Paola di Milano    	 Fiduciario Segretario
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Intergruppi e Gruppi affiliati ad CNS presenti:

IGN	 - Adriana Presidente

IGP  	 - Laura delegata dal Presidente

IGL	 - Dania Presidente (Intergruppo ancora formalmente attivo, ma senza Gruppi affiliati)

IGO   	 - Maddalena Presidente

IGA   	 - Sofia  delegata dagli altri servitori (Intergruppo al momento senza Presidente)

IGT	 - Carlo - Presidente

IGCS 	 - Marco - Presidente 


Verbalizza Paola di Milano


Uditori:

- Caterina da Verona (solo al mattino)

- Lucio da Roma (dalle ore 12)


Inizio della riunione. 

Il Consiglio apre i lavori alle ore 09:00 con l’appello dei presenti e la Preghiera della Serenità, 
lettura del preambolo, dei 12 Passi, 12 Tradizioni e 12 Concetti. Meditazione. 

Il Consiglio è validamente costituito con tutti i 6 Fiduciari in carica presenti (compreso il 
Presidente) e dalle 9:30 gli Intergruppi come sopra indicato.


ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazione e Progetti Intergruppi

2. Varie ed eventuali 


1. COMUNICAZIONE E PROGETTI INTERGRUPPI 

COMUNICAZIONE 

- Visto la presenza degli Intergruppi il Presidente, come comunicazione, chiede a ciascun 
Fiduciario di relazionare sinteticamente il lavoro svolto e quanto condiviso come relazione in 
questo verbale e nella giornata precedente come CNS. Le tematiche principali condivise da 
ciascuno per competenza:


- Convention 2022


- Gratuità mese di ottobre per ordini di letteratura e solo campionatura in Convention


- Sensibilizzare le persone a specificare, quando fanno una Settima al Nazionale se è a nome 
del Gruppo, Intergruppo oppure singola. In Convention ci sarà  la possibilità di effettuare i 
pagamenti con carta. 


- Gestione telefonate ricevute dal numero nazionale (cellulare e n.verde). Ad oggi vengono 
trasferite agli intergruppi. Si propone a tutti un cambiamento di modalità della risposta al 
nuovo che ci interpella: il servitore agli esterni accoglie il nuovo spiegando chi siamo e 
facendo un minimo di dodicesimo. Se la persona ha dimestichezza con internet lo invita a 
consultare il sito di oa-italia.it, sia per incrementare il posizionamento di Google, sia per dar 
miglior servizio al nuovo venuto. Vista la riscontrata difficoltà del nuovo ad effettuare una 
seconda chiamata per ricevere informazioni, il servitore agli esterni chiede se vuole avere 
ulteriori contatti di un servitore di zona della propria residenza. In caso affermativo manda il 
contatto del IG di appartenenza e avvisa il servitore dell’IG. Si decide di procedere con 
questa linea perché oggi, a differenza degli anni scorsi, le riunioni sono anche via zoom e 
alcune riunioni ad enfasi speciale (es. Uomini) sono presenti solo in alcuni intergruppi. Nel 
caso in cui la persona non abbia dimestichezza con zoom il servitore agli esterni spiega 
come attivarlo e come accedere alle riunioni. Nel caso in cui il nuovo non abbia 
dimestichezza con internet, il servitore esterni dopo aver spiegato chi siamo e fatto un breve 
dodicesimo, invita il nuovo a parlare con l’IG della sua zona in modo da avere le informazioni 
in tempo reale sulla situazione dei gruppi in presenza. Si discute in serenità e vengono 
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presentate varie opzioni per il futuro in previsione di un cospicuo aumento di chiamate dei 
nuovi, tra cui chiedere il n di telefono di chi chiama per farlo richiamare oppure inserire un 
IVR che smisti le chiamate (digita 1 se IGN, 2 IGP etc…) ma che non risolverebbe la 
tematiche di cui sopra, si decide all’unanimità (Fiduciari ed Intergruppi) di accettare la 
proposta di aggiungere sul sito in Riunioni oltre che la mail del Gruppo anche il numero 
telefonico dell’Intergruppo (Gestito da servitore e non privato) e che il Nazionale inviti coloro 
che chiamano o scrivono attraverso il contattaci ad andare sul sito, spiegando di cliccare 
alcune aree specifiche es riunioni, chi siamo etc.


- Condivisione della strategia di aumentare il posizionamento di OA su Google, come sopra 
descritto e deciso dal CNS.


- Si apre un confronto fra CNS e intergruppi sui cambiamenti avvenuti in questi anni in OA con 
l’apertura di diversi gruppi on-line, soprattutto via zoom. Si concorda tutti che le riunioni on 
line sono di grande arricchimento, soprattutto per chi prima non poteva partecipare perché 
non aveva riunioni fisiche nella sua zona, ma vanno trovate delle soluzioni per portare meglio 
il messaggio, come ad esempio il poter versare la Settima Tradizione al gruppo, trovare uno 
spazio di tempo da dedicare ai nuovi arrivati o come stimolare il servizio all’interno del 
gruppo e creare un senso di appartenenza al gruppo stesso. 

Il Consiglio cercherà di elaborare un formato di conduzione e nel frattempo chiederà alla 
Regione9 come si sono attivati nelle altre nazioni.


PROGETTI INTERGRUPPI 

- IGT: La situazione è migliorata rispetto al passato post pandemia. Ad oggi i Gruppi sono 4 di 
cui 2 in presenza e 2 via zoom che hanno anche accolto più persone a livello nazionale. In 
alcuni Gruppi si sente la mancanza di mc disponibili a fare servizio. La pubblica informazione 
ha ripreso a svolgere attività vs. Biblioteche, Ospedali etc. Si augura che possa essere 
ripristinato lo storico Seminario a Prato.


- IGN: I Gruppi associati sono in totale 19. Le novità rispetto al recente passato sono: l’arrivo da 
IGO di 4 Gruppi che hanno chiesto affiliazione e portato esperienze diverse e la loro energia. 
Poi ci sono 2 nuovi Gruppi ad “argomento speciale”: uno praticando “11 passo - meditazione” 
e l’altro su “recupero da ricadute”. Inoltre IGN ha comunicato a tutti i Gruppi, per coscienza 
informata, di valutare gli emendamenti al regolamento di intergruppo da votare nella prox 
riunione, in modo da aggiornarlo (ad oggi fermo al 2016) e l’importanza di candidarsi visto che 
a novembre ci sarà il rinnovo delle cariche. Lato P.I. ci sono diverse iniziative con i Gruppi di 
Brescia e Montecchio e con il Policlinico di Milano Centro. Il Comitato Eventi riparte a 
settembre dopo la pausa estiva. Auspica collaborazione tra i vari Intergruppi.


- IGCS: Alcuni Gruppi sono in presenza ed altri via zoom. C’è una buona interazione tra i Gruppi 
della regione Lazio, meno con quelli fuori regione. Il Comitato Eventi ha organizzato meeting 
con buona partecipazione da parte dei mc. C’è la volontà ed il desiderio di incrementare azioni 
di Pubblica informazione.


- IGO: La coscienza di gruppo nell’ultima riunione ha deciso di chiudere l’Intergruppo. Pertanto 
ad oggi alcuni gruppi hanno chiesto affiliazione ad IGN, altri stanno decidendo in questo 
periodo. C’è poi un Gruppo che era contrario alla chiusura ma non se rimane non si potrà 
chiudere l’Intergruppo che però non può esistere (minimo 2 Gruppi). Ad oggi, non essendo 
ancora chiuso, continuano a gestire il telefono e zoom (quest’ultimo è già intestato al CNS e la 
gestione passerà al nazionale). Il CNS si rende disponibile a chiamare i Gruppi indecisi e 
precisa che il fatto che oggi si stia chiudendo non vuol dire che in futuro non si possa riaprire, 
come già capitato per altri.


- IGP: Attualmente i Gruppi affiliati sono 6, di cui 2 in presenza e 1 ibrido che continuano ad 
avere una buona continuità e partecipazione. Poi c’è un altro Gruppo che svolge riunione 
sempre in presenza ma nell’ultimo periodo ha deciso di prendersi un momento di riflessione in 
estate fino a fine settembre per poi decidere se e come proseguire. La novità di questo periodo 
è l’arrivo di 2 Gruppi arrivati da IGL, visto la decisione di questo Intergruppo di avviare la 
procedura di chiusura.
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- IGA: L'Intergruppo ad oggi non ha né un Presidente né un Segretario e ci sono 3 servitori che 
stanno sopperendo per portare avanti tutte le attività necessarie. L’Intergruppo ha affiliati circa 
10 Gruppi  di cui uno ad enfasi speciale maschile e uno nato di recente fuori Regione, che sarà 
a breve validato, visto che non lo è stato fatto precedentemente. Nonostante i diversi gruppi, si 
avverte la mancanza di persone disposte a fare servizio. IGA ha una stanza zoom gestita da 
uno dei servitori.


Non essendoci più interventi, e avendo affrontato tutti gli argomenti, all’unanimità si decide di 
chiudere la  riunione con gli Intergruppi alle ore 12,40 con la Preghiera della Serenità.


Il CNS prosegue con interruzione dalle 13 alle 14 per pranzo.


2. VARIE ED EVENTUALI 

- Si decide all’unanimità di verificare se c’è una sala a Milano, diversa da quella del CNS, per 
poter effettuare il prossimo CNS in presenza. 


- Il Presidente chiede che ogni Fiduciario revisioni il proprio mansionario visto che quello attuale 
non è più aggiornato (entro il CNS di novembre).


- Ricorda a tutti l’importanza di fare un passaggio di consegne scritto con il successivo servitore 
che prende l’incarico. 


- Chiede di comunicare e condividere con il CNS un file con le mail utilizzate da ognuno per fare 
servizio indicando anche se ci sono mail o telefono di “sblocco”, per evitare difficoltà di 
accesso future.


- Visto che ad oggi, lo Statuto in vigore, non è possibile fare l’Assemblea ordinaria OA tramite 
zoom, si concorda di richiedere un preventivo all’Hotel Touring di Rimini. Successivamente ci 
saranno valutazioni in merito.


Il CNS  chiude definitivamente alle ore 15:00, con la Preghiera della Serenità.


Di seguito ALLEGATO 1 e ALLEGATO 2


	 Pagina  di 12 14






	 Pagina  di 13 14



ALLEGATO 2
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